

# Universitas Atma Jaya Yogyakarta Tambah 9 Dosen Doktor Baru

**YOGYAKARTA** – Universitas

Atma Jaya Yogyakarta (UAJY) berkomitmen terus meningkatkan kualitas penyelenggaraan pendidikan. Salah satu upaya yang dilakukan ialah dengan mendorong para dosen untuk memperkaya ilmu pengetahuan dengan menempuh strata pendidikan yang lebih tinggi.

Rektor UAJY Gregorius Sri Nurhartanto SH LLM mengatakan, sebanyak sembilan dosen dari berbagai fakultas di UAJY berhasil meraih gelar doktor pada tahun 2015. Kesembilan doktor tersebut memiliki kredibilitas kepekarannya masing-masing.

“Berambahnya doktor baru di UAJY ini menunjukkan keseriusan universitas dalam mendorong SDM-nya untuk meningkatkan kapasitas. Dan pemaparan hasil penelitian para doktor baru ini bertujuan untuk menginformasikan kompetensi dan keahlian masing-masing doktor bagi masyarakat luas,”

ujarnya, kemarin.

Wakil Rektor I UAJY Dr Eng The Jim Ai mengatakan, dosen merupakan ujung tombak akademik, sehingga dorongan universitas agar tiap dosen melanjutkan studi lanjut terus dikumandangkan.

“Dengan adanya para doktor baru ini, UAJY makin diperkaya dengan parahnya yang dapat bermanfaat bagi masyarakat luas maupun proses belajar mengajar. Mereka pun mampu menjadi sarana bagi UAJY untuk semakin mewujudkan nilai-nilai yang dianut, yakni unggul, inklusif, humanis dan berintegritas,” ungkapnya.

Kesembilan doktor baru tersebut ialah Dr Wibowo Suliantoro BMH um yang meraih gelar dari UGM karena meneliti tentang eratnya hubungan persoalan lingkungan dan persoalan perempuan karena memiliki karakteristik reproduksi, produksi dan konsumsi yang membutuhkan sumber daya alam. Lalu, Ines Septi Arsiningtyas



FOTO DOKUMENTASI HUMAS UAJY

Para doktor baru UAJY bersama para mahasiswa yang berhasil meraih prestasi di tahun 2015.

PhD Apt yang mendapatkan gelar doktor dari Universitas Hokkaido, Jepang usai meneliti biokimia makanan dan herbal yang mengidentifikasi manfaat tujuh tanaman asli Indonesia. RA Vita NPA MHum PhD mendapat gelar doktor dari Monash University, Australia un-

tuk bidang Bahasa dan Sastra Inggris. Meylani Yo S.Sos MComms PhD meneliti tentang komunikasi persoalan HIV/AIDS di Papua hingga mendapat gelar doktor dari Deakin University, Australia. Ada pula Dr Ir Wulfram Indri Ervianto MT yang meraih gelar doktor dari Institut Teknologi Bandung untuk kepekarannya pada bidang green construction.

Dr Amny Retnowati SH MHum meneliti rekonstruksi penyidikan terhadap dugaan malpraktik rumah sakit dan mendapat gelar doktor dari Universitas Negeri Surakarta. Lalu, Dr Yoachim Agus Tridiano MA mendapat gelar doktor untuk kepekarannya studi tentang agama. Dr Ir Hariyanto Setiawan, M.Eng.

Dengan judul disertasi: “Corporate Entrepreneurship Capability Model for Contractors” di Heriot Watt University, Inggris. Terakhir, Dr Ir Dwijoko Anusanto MT mendapat gelar doktor dari UGM dalam bidang

transportasi.

Tak hanya dosen banggakan, UAJY universitas yang menunggi keunggulan meyakini komitmen dengan kegiatan para mahasiswa. Ini terbukti dari prestasi oleh mahasiswa dalam bidang maupun non akademi. Beberapa prestasi wayang berhasil diraih tober-November 2 Juara 1 OlymPR Day 4th Padijajaran PR Juara 1 Creative Pr petition 2015 peny Tropicana Slim Group, Juara 1 CSI Communication Award Juara 1 Feature Writ tion Communication UMY, Juara 1 Futsal UAJY se-DIY Jaten Basket FE UAJY dalam Cup UGM 2015 dan Basket UAJY Putra dalam Liga Mahasiswa

● **ratil**